
令和６年度第１回三条市地域公共交通協議会（書面協議） 協議結果 

 

 

１　協議過程 

　　協議期間　　　　令和６年４月 22 日（月）～令和６年４月 26 日（金） 

　　合意に至った日　令和６年４月 26 日（金） 

 

２　議事内容 

(1)　報告事項 
  ア　デマンド交通停留所の見直しについて 

⇒　異議なし 

イ　公共交通状況について 

⇒　異議なし 

(2)　協議事項 
ア　三条市地域公共交通協議会規約の一部改正について 

⇒　異議なし 

イ　三条市地域公共交通協議会運賃協議分科会設置要綱の制定について 

⇒　異議なし 

ウ　循環バスぐるっとさん上林線の運行経路の変更について 

⇒　異議なし 

 

３　意見等及び回答 

　　別紙のとおり



№ 議事内容 意見等

1
(１）報告事項  ア
　デマンド交通停留所の見直し
について」　

停留所の見直しについては、地域住民からの要望や
閉院によるものであり適切と考えます。

2
(2）報告事項  イ
　公共交通状況について　

　４ページの「本業のタクシーの予約を断ることが減った」
という部分を「本業のタクシーの予約を断ることが減った
事業者もあった」と訂正してほしい。

3
(2）報告事項  イ
　公共交通状況について　

令和６年度の運行について、協議会への負担金等、
何らかの形で支援しますので、資料に記載されてい
るとおり、今後、地元観光関連施設の送迎サービス
との連携や保有バスの活用、デマンド交通との連携
などについて、検討願います。

4
(2）報告事項  イ
　公共交通状況について　

ＡＩデマンドの『連れまわし』と言う事をよく聞き
ます。次の『目的地』を車内にアナウンスする等の
システムの導入があればお客様も安心出来ると思う

5
(2）報告事項  イ
　公共交通状況について　

AIデマンドについては利用者の声として総じて評価
が高い。今後も高齢な方へのアプリ利用の対応支援
や観光や街歩きなどとの連携などにも繋げられた
い。

第１回三条市地域公共交通協議会（書面協議）議事内容　　意見等に対する回答

【委員送付用】
事務局回答

　御意見ありがとうございます。

　御意見を踏まえ、資料を修正いたします。

　御意見ありがとうございます。引き続き御支援のほど
お願いいたします。また、御指摘の今後の取組につい
て検討を進めてまいります。

　御意見ありがとうございます。引き続き、AIオンデマン
ドの特性の周知を図るとともに、御指摘の取組につい
て各事業者に確認した上で、実施の検討をしていきま
す。

　御意見ありがとうございます。今後も、利用促進に取
り組んでまいります。



6
(2）協議事項  ア
　三条市地域公共交通協議会
規約の改正について　

規約の改正については必要とされるものであり 異
議はありません。

7

(2）協議事項  イ
　三条市地域公共交通協議会
運賃協議分科会設置要綱の制
定について　

公共交通の運賃に関することであり、運送事業者と
利用者代表等、それぞれの当事者で構成される分科
会の設置であり、要綱案の制定内容にも異議はあり
ません。

8
(2）協議事項  ウ
　循環バスぐるっとさん上林線
の運行経路の変更について　

運行の安全性を考慮しての経路変更であり異議はあ
りません。

　御意見ありがとうございます。

　御意見ありがとうございます。

　御意見ありがとうございます。


